
令和4年4月27日（水）　10時00分～10時30分

香美市役所本庁舎５階委員会室３

会長・副会長の互選

会長・副会長の互選。委員各位からの立候補・推薦なし。事務局一任の声。

事務局から　会長として塩田委員、副会長として松山委員を提案、一同異議なし。

塩田委員を会長、松山委員を副会長として選任した。

塩田会長・松山副会長からあいさつ

議事

①市営バス「あけぼの街道線（仮）」の新規開設について

他、意見質問等無し。会長が委員承認の確認を行う。一同異議なし。

議事①市営バス「あけぼの街道線（仮）」の新規開設について、承認された。

その他

委員から意見質問なし。

閉会

 市営バスの路線バスで現在フリー乗降を行っていない路線について、６月１日からフリー乗降を
開始する旨を説明。（南国警察署交通課、運行事業者からは承諾済み）

第15回香美市地域公共交通会議　議事概要

日時

場所

出席者

塩田住夫　松山明夫、森安正、恒石猛臣、西岡雅彦、小松達也、北川豊大（代
理）、伊藤栄、山本圭、宮野広至、藤田匠（代理）、長谷川聡義、山中敦志、
井上雅之

中山繁美、谷祐輔、中島昌之

事務局からあけぼの街道線の新規開設の目的概要、路線、停留所位置、時刻表、運行日程、
料金、使用車両について説明。

秦山町３丁目のバス停留所について、横断歩
道までの距離が長すぎると向かいの商業施設
に横断歩道でない所を横断して向かう乗客が
出る懸念がある。前後の横断歩道までの距離
はどれくらいあるのか。

図上計測でバス停留所から東の横断歩道（停
止線）まで３４メートル、西の交差点まで７７メート
ル。東の横断歩道に接近させすぎると、信号待
ちの車両とバス停車との兼ね合いも出てくるの
で、この程度の距離に設定をした。商業施設敷
地駐車場内の停留所も検討したが、店舗側か
ら承諾を得られなかった。

委員からの質問 事務局の回答

委員

事務局


